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Página do Colégio 
da Especialidade de ORL 
da Ordem dos Médicos

Colégio da especialidade e seu papel na dinamização do 
internato 

Chegado ao fim o actual mandato desta direcção dirijo-me 
a todos agradecendo a colaboração e o apoio dado pelos 
colegas ao longo deste triénio e que serviu como motivação 
ao trabalho  desenvolvido por todos os elementos que 
compõem a actual direcção o que foi extremamente 
gratificante como experiencia profissional e humana.

Procuramos ao longo destes três anos dar resposta de 
uma forma imparcial às várias solicitações colocadas pelos 
colegas e instituições, sempre com o rigor que o lugar 
merece e de acordo com os regulamentos existentes, o 
que fez com que apesar de  algumas decisões tomadas 
não tenham ido de encontro as vontades dos requerentes, 
foram sempre aceites com uma atmosfera de cordialidade 
e compreensão.

Durante 9 anos fui vogal de varias Direcções lideradas 
pelos Dr. Manuel Rodrigues e Rodrigues e pelo Prof. 
Doutor António Carlos Migueis  com os quais aprendi a 
importância e qual o papel do Presidente da Direcção do 
Colégio de uma Especialidade o que me levou a  aceitar o 
desafio colocado ha três anos e que agora termina.

Sendo a formação medica e a qualidade da mesma da 
responsabilidade da Ordem dos Médicos através das 
Direcção dos vários colégios, foi na realidade  a qualidade 
formativa de internos o que mais me preocupou e deixa 
preocupado no final deste mandato e que fica a dever-se 
ao exagerado numero de vagas formativas abertas pela 
ACSS para o internato 2012-2016.

Uma palavra também de agradecimento para as duas 
Direcções da SPORL com as quais trabalhamos em parceria 
e de quem tivemos sempre  toda o apoio e colaboração 
que solicitamos , possibilitando a esta Direcção quer 
durante as Reuniões Nacionais quer criando a  pagina do 
colégio na revista, dar maior visibilidade a este órgão por 
vezes tão esquecido e desconhecido por muitos.

Embora nos últimos anos  as Assembleias Gerais do Colégio 
tenham vindo a ter uma  adesão crescente, vejo ainda 
com alguma tristeza que  não há participação maciça nas 
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assembleias e que  alguns colegas comentam muito nos 
bastidores mas depois quando lhes é pedida colaboração 
e empenho não se obtêm respostas, pelo que fica aqui um 
apelo a uma mudança de atitude e  maior participação e 
colaboração com a direcção do Colégio, para beneficio da 
especialidade. 

Toda a equipe que comigo colaborou neste mandato 
foi sem duvida um grupo de trabalho fantástico de 
disponibilidade e dedicação, sem o qual seria impossível 
atingir os objectivos alcançados, pelo que aqui lhes faço 
um agradecimento público que é mais do que merecido. 

A alternância de liderança é um factor indispensável à 
melhoria de eficiência e resultados das organizações, pelo 
que chegou a altura de passar o testemunho e desejar à 
futura Direcção as maiores felicidades fazendo votos para 
que consigam atingir os objectivos a que se propõem para 
a promoção da especialidade.

A todos muito obrigado.  

Luis Antunes


